



La torreña Cristina Pérez, campeona del 'IV Naciones' de fútbol sala con la selección española

La futbolista, de 25 años, suma ya cinco internacionalidades con la 'Roja'

13/12/17 – La jugadora torreña Cristina Pérez, en su primer torneo oficial con la selección española de fútbol sala, se proclamó campeona del torneo 'IV Naciones' disputado en Guadalajara. Las españolas derrotaron en la final a Portugal (4-2), completando así una participación inmaculada tras vencer también a Rusia (2-1) e Italia (3-0).

La torreña, capitana del UCAM Fútbol Sala de Primera División, debutó con la 'Roja' el pasado 14 de noviembre en un amistoso disputado en Ciudad Real ante Rusia. Cristina, de 25 años y que juega de pivote, suma ya cinco internacionalidades y empieza a acumular serias opciones de disputar el Europeo de 2019.

"Felicitamos a Cristina por este primer logro internacional y estamos muy orgullosos de ella y de los progresos evidentes que está teniendo en su carrera, como demuestran sus participaciones con la selección española", señala la alcaldesa torreña, Isabel María Zapata, que recibió a la futbolista en el Ayuntamiento torreño el pasado lunes 11 de diciembre acompañado de su concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.



+INFO